



Delfina Gómez es incapaz de robarse un centavo: AMLO

Delfina Gómez es incapaz de robarse un centavo: AMLO

TANYA ACOSTA

El presidente Andrés Manuel López Obrador negó que bajo la gestión de Delfina Gómez al frente de la Secretaría de Educación Pública se haya dado algún acto de **corrupción**, a pesar de que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades por 830 millones de pesos.

"Como la maestra está de precandidata o de candidata van a estar cuestionándola, porque está participando. La maestra Delfina es una mujer honesta, que tiene toda mi confianza, toda, es una mujer incapaz de robarse un centavo, nada que ver con los políticos de viejo cuño", aseguró.

En su informe "**Subsidios Federales para Organismos Descentralizados Estatales**",

correspondiente a 2021, la ASF informó que se encontró un monto por aclarar de 830.7 millones de pesos.

El mandatario federal rechazó que haya algún tipo de **corrupción** y consideró que esto es algo "normal" y "cotidiano".

"La Secretaría de Educación Pública ya dio a conocer qué fue lo que sucedió en cada caso, pero esto es algo normal, cotidiano. Siempre la Auditoría Superior está llevando a cabo seguimiento sobre el ejercicio del presupuesto, entonces aclarar que si en Auditoría de la Federación tiene más observaciones a una dependencia, no significa que haya **corrupción**", precisó.

Becas para estudiantes de educación media superior reducen deserción escolar:



López Obrador

La deserción escolar se redujo considerablemente gracias a la entrega de más de 4 millones de becas por parte del Gobierno de México a estudiantes de los Colegios de Bachilleres y de todas las escuelas públicas del nivel medio superior, aseguró el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

En conferencia de prensa matutina destacó que **está en aumento el número de beneficiarios de los Programas para el Bienestar, quienes cobran sus apoyos en el**

El presidente López Obrador

Banco del Bienestar. En julio habrá tres mil sucursales en todo el país; la federación busca consolidarlas de manera prioritaria en las comunidades más apartadas.

"Estamos llevando a cabo todo un plan para que Hacienda, la Subsecretaría de Egresos y la Tesorería de la Federación establezcan un calendario y se dispersen los fondos al Banco del Bienestar, que debe dispersar este año **600 mil millones de pesos**", acotó.

El mandatario reiteró que el objetivo es distribuir sin intermediarios los recursos a través de las Tarjetas para el Bienestar.

Anunció que en **Coahuila y el Estado de México los apoyos de los Programas para el Bienestar se adelantarán para respetar la ley y la próxima jornada electoral.**

"Se ha entregado el apoyo con anticipación. Lo que se hace es que se entregan dos bimestres; si se entregan en marzo y la elección es en junio, ya no se vuelve a entregar hasta pasando la elección", explicó.

AMLO explica que soldados van armados por reglamento

El mandatario dio a conocer que **la presencia de soldados armados en la Cámara de Diputados atañe a los protocolos de la Secretaría de la Defensa Nacional para rendir honores a la bandera.**

"Hoy va a dar a conocer la Secretaría de la Defensa un informe sobre este asunto para que se den cuenta que es parte de un protocolo, que además lo pidió la Cámara", dijo el presidente.

Esto, debido a que el pasado miércoles, **Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, impidió el ingreso de elementos del Ejército al salón de plenos durante la instalación del periodo de sesiones.

Por lo que, **López Obrador opinó que es "politiquería" la crítica de los legisladores hacia la presencia de militares armados.**

"Es que tienen que ir armados, está en el reglamento y este señor Creel ahora sí que se envolvió en la bandera y se convirtió en patriota, pura politiquería, no es serio eso. Pero este ya se pasó, porque un homenaje a la bandera ya es un intento o un ensayo de golpe de Estado", dijo.





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

PP-5

03/02/2023

LEGISLATIVO

